

Potsdam, 16.03.2017

Pressemitteilung

Presseeinladung

Fotoschau „Engagement zeigt Gesicht“ ab Montag in der Staatskanzlei – Vernissage mit Kralinski und Theaterstück

Die Wanderausstellung „Engagement zeigt Gesicht“ des „Verbundnetz der Wärme“ ist ab Montag (20. März) in der Potsdamer Staatskanzlei zu sehen. Sie wird während einer Vernissage vom Chef der Staatskanzlei, Staatssekretär Thomas Kralinski, und dem Betriebsratsvorsitzenden der VNG-Verbundnetz Gas AG, Peter Leisebein, eröffnet.

Gezeigt werden Fotografien, die die ehrenamtlichen Tätigkeiten der vom Verbundnetz geehrten „Botschafter der Wärme“ veranschaulichen. Der diesjährige Botschaftertitel wird bei der Vernissage an **Natalia Maas** vom Verein „All inclusive“ verliehen, die sich der Arbeit mit behinderten Kindern und Jugendlichen verschrieben hat. Zur Aufführung kommt ein von Frau Maas einstudiertes kurzes Theaterstück mit einigen dieser Jugendlichen.

Das „Verbundnetz der Wärme“ ist ein Netzwerk zur Förderung des gemeinnützigen Engagements. Es geht auf eine Initiative der Leipziger Verbundnetz Gas Aktiengesellschaft (VNG AG) zurück und wurde 2001 unter Schirmherrschaft von Regine Hildebrandt (†) gegründet. Heutiger Schirmherr ist Alt-Ministerpräsident Matthias Platzeck. Mittlerweile gehören mehr als 200 Ehrenamtliche dem „Verbundnetz der Wärme“ an.

Wann: 20. März 2017; 16:30 Uhr

Wo: 14473 Potsdam, Staatskanzlei, Heinrich-Mann-Allee 107

Die Ausstellung ist bis zum 31. März in der Staatskanzlei zu sehen.

WEITERE INFOS:

VNG-Verbundnetz Gas AG

Melanie Hensel; Fon: +49 341 443-2107; Fax: +49 341 443-2770

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de